

まちの話 だい

9月24日 | 人気番組がやってきた

北海道テレビ放送の番組「水曜どうでしょう」のイベント「どうでしょうキャラバン 2017」が、島田市中央公園ふれあい広場で開催されました。

これは、1996年から2002年にかけて放送された同番組の藤村・嬉野ディレクターが各地を回るイベントで、島田市がキャラバン最終日。2人のトークやステージイベントなどが行われ、全国から訪れた約6,000人の観客でにぎわいました。



9月21日 | 安全をつなげる呼びかけ

秋の全国交通安全運動に合わせて、期間初日に市内各所で早朝街頭広報が行われました。

主要交差点の一つの初倉消防東交差点では、市交通安全対策協議会と地域住民約40人が参加。参加者はのぼり旗を手にして、運動の重点事項である「歩行者の交通事故防止」のために声かけや誘導を行い、通勤・通学で忙しく行き交う人たちの安全を守るための啓発を行いました。

トピックス

九州北部豪雨災害への支援



7月5日から九州北部地方を襲った記録的豪雨は、福岡県・大分県を中心に甚大な被害をもたらしました。

「しまだ防災ねっと」では、この災害に対する募金活動を島田夏まつりと大井川鐵道新金谷駅前の2カ所で実施。皆さんからお寄せいただいた義援金は、福岡県共同募金会(45,183円)と大分県豪雨災害義援金(33,590円)へ、同会と市民の皆さんの名前でお送りされました。被災地の一刻も早い復旧・復興をお祈りいたします。

